
6月 定例役員会検討事項

平成 23年 6月 4日

自治会長

1蛍 光灯防犯灯の LED灯 へ の計画取替 について

香川地区の既設蛍光灯防犯灯を、毎年、計画的にLED灯 へ取替えていきた

いと考えます。

現在の蛍光灯防犯灯の数量は、第 1町 内会-86灯 、第 2町 内会-150灯 、第

3町 内会-141灯 、第 4町 内会-144灯 の合計 521灯で、自治会だけでは対応

できる数字ではないと考えます。

5月 16日、安全対策課を再訪問して当自治会の意向を伝え、行政の全面的な

協力と支援を要請しましたところ、数量の確約はできないが、毎年、要望書を

提出すれば、その年度の予算残を考慮しながら対応するとのことでした。

これを踏まえて、当自治会の予算の状況を見ながら、余裕があれば 20灯 の取

替を実施 したいと思います。各町内会の取替数量配分等については、三役会で

検討 したいと思います。

また、自治会の取替が完了した後に、同数の 20灯 の取替要望書を安全対策課

に提出する計画です。

今年度は予算化されておりませんが、来年度からは予算に組み込み、その原

資については資源物回収協力金を充当したいと考えます。

2 自 治会館 リフォー ムエ事 の追加 について

今回の自治会館リフォームエ事に、1階 階段下部分を収納スペースとして使

用できるようにする工事を追加 したいと思います。

(株)中建さんに見積 りを依頼 しましたところ、壁、棚、照明、入口等、一式

で 31万 円弱とのことです。



3 自 治会館 の備 品の補充 、交換 について

自治会館の 2階 のリフォームエ事が行なわれていますが、完成後、旧和室を

多目的室として使用するようになると、会議時等にテーブルと椅子が必要にな

ります。

これらは、新規に購入することになりますが、会議の頻度は第 1会議室の方

がかなり多いと思われますので、新規分は第 1会議室に充当し、従来のテーブ

ル、および補子の半数ほどを多目的室で使用したいと考えます。

品目、見積 り等については、これからの検討となりますが、この問題に関し

ては、自治会長、総務部会長、会計部会長、会館管理部会長、会館管理副部会

長とで協議 しながら進めることを御了承いただきたいと考えます。

また、購入原資については、一般会計から拠出が困難であれば、ふれあい基

金から拠出したいと考えます。

概算の金額(消費税込み)は次のとおりです。

金額合計                  779,670円

上記見積 りは(株)大塚商会のものですが、実際の購入に当たつては、(株)地域 シ

ャワーコム、ジムキチ(株)なども合わせて検討 していきたいと考 えます。

以上

第 1会議室 :すべて新規購入

品 名 数  量 単 価 金  額 備  考

精 子 50脚 4,200円 210,000円

椅子収納台車 3台 54,232円 162,696円 25脚 /台 収納

テーブル 10脚 13,492円 134,920円

テーブル収納台車 2台 40,897円 81,794円 6脚 /台 収納

金 額 計 589,410円

多 目的室

品 名 数  量 単 価 金  額 備  考

精 子 50脚 第 1会議室より

柿子収納台車 2台 54,232円 108,465円 25脚 /台 収納

テーブル 8脚 第 1会 議室 より

テーブル収納台車 2台 40,897円 81,795円 6脚 /台 収納

金 額  計 190,260円


